Förderverein Kaya Emanuel e. V.

Förderverein Kaya Emanuel e. V., S. Gräfe, Kemnater Str. 6, 89343 Jettingen-Scheppach



Es ist nicht wichtig, wo wir sind – wichtig ist, was wir tun, wo wir sind.

aus Burkina Faso

SPENDENKONTO
IBAN: DE46 7206 9123 0000 0754 00
BIC: GENODEF1JET
Raiffeisenbank Jettingen

Telefon Datum 08225 / 2963 21.10.2019

Menschen flüchten vor dem Terror

Liebe Freunde und Förderer,

wie Sie vielleicht schon aus den Medien erfahren haben, ist Burkina Faso in der letzten Zeit vermehrt von Unruhen und terroristischen Anschlägen betroffen. Nach den jüngsten Vorfällen sind viele Menschen innerhalb des Landes auf der Flucht vor Terror und Gewalt.

Heute möchte ich Ihnen von meinem letzten Gespräch mit Pfarrer Emanuel berichten. Er erzählte mir von einer humanitären Katastrophe. Die Menschen aus den nördlichen Grenzgebieten fliehen in Richtung Süden, so auch nach Kaya, seinem Wohnort. Teile von Burkina Faso sowie den angrenzenden Ländern Mali und Niger gelten als Rückzugsorte für islamistische Extremisten. Etliche Gruppierungen sind in diesen Regionen aktiv, einige gehören zur Al-Kaida oder der Terrormiliz Islamischer Staat. Die Geflüchteten, überwiegend Menschen aus dem eigenen Land, stellen die Stadt Kaya vor ein großes Problem. Mittlerweile sind über 80.000 Menschen in der selbst von Hunger und Armut geplagten Stadt angekommen, die unter unmenschlichen Bedingungen und zumeist unter freiem Himmel leben müssen.

In den letzten sieben Jahren, in denen wir immer wieder in Burkina Faso waren, hätten wir mit einer solchen Situation nie gerechnet. Das Nebeneinander und sogar Miteinander der Religionen und Ethnien ist dort Normalität. Burkina Faso galt lange als stabilstes Land der Sahelzone und war seit dem Regierungswechsel im Jahr 2015 auf einem guten Weg zur Demokratie. Doch seit einiger Zeit wird die Lage im Land wieder instabiler. Immer wieder werden Polizeistationen, Kirchen und ganze Dörfer angegriffen. Der letzte Anschlag auf einen Lebensmittelkonvoi im September war in der Provinz Sanmatenga, nur 45 km nördlich von Kaya.

Vorstand:

Beisitzer

Vorsitzende
 Vorsitzende
 Kassiererin
 Schriftführerin

Silvia Gräfe Marion König Heidelinde Berger Regina Kuhn Franz Schmid Lucia Wiedemann Markus Reichhardt Homepage:

www.kaya-emanuel.de

Mail:

kaya-emanuel@web.de

Steuer:

Finanzamt Neu-Ulm Steuernr. 151/108/31967

Wir sind lt. Freistellungsbescheid des Finanzamtes Neu-Ulm zum Ausstellen von Spendenbescheinigungen berechtigt.

Aus diesem Grund haben wir uns schweren Herzens entschlossen, im kommenden Januar nicht, wie jedes Jahr, nach Burkina Faso zu fliegen. Wir hoffen natürlich, dass wir das so bald wie möglich nachholen können. Unsere Partner vor Ort, zusammen mit Pfarrer Emanuel, werden selbstverständlich alle Patenkinder besuchen, Fotos machen und uns einen aktuellen Bericht zukommen lassen, den wir an die Patinnen und Paten in Deutschland weiterleiten werden.

Pfarrer Emanuel und seine Helfer werden alles tun, damit die Bildungsarbeit vor Ort in gewohntem Umfang weiterlaufen kann. Deshalb bitten wir Sie: Bleiben Sie weiterhin an unserer Seite!

Wir werden vom Förderverein einen größeren Geldbetrag nach Kaya überweisen, damit Pfarrer Emanuel die geflüchteten Menschen mit Nahrungsmitteln, Medikamenten, Kleidung, Zelten usw. versorgen kann. Wir sind um jede Unterstützung dankbar.

Es grüßt Sie alle ganz herzlich

Silvia Gräfe

Thora Grafe

Beisitzer